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 Aos seis dias do mês de novembro de 2012, às 14:30hs, no Auditório da 1 

Prefeitura Municipal de Lagoa Santa, localizado na Av. Acadêmico Nilo Figueiredo, nº 2 

2500, Centro, Lagoa Santa/ MG, reuniram-se os membros do CODEMA/LS. Item 1 - A 3 

Presidente Jussara Viana iniciou a reunião e as atas da 1ª reunião extraordinária e 3ª 4 

reunião ordinária foram aprovadas. Item 2 – eleição do novo suplente da Associação 5 

Bela Vista, Veredas da Lagoa e Ovídio Guerra. O Sr. José Márcio foi o único presente 6 

para concorrer à vaga. O Sr. Kurt, representante da entidade, concordou com a 7 

suplência, porém o Sr. Stéfano disse que o ofício deveria vir da Associação que o 8 

Emerson representa. Eliane informou que o regimento não está claro quanto a 9 

suplência. O Sr. José Márcio foi eleito para assumir a suplência da Associação Bela 10 

Vista, Veredas da Lagoa e Ovídio Guerra, porém foi entregue a indicação da Associação 11 

do Amendoeiras o mesmo apresentará na próxima reunião ordinária, a indicação da 12 

Associação Bela Vista, Veredas da Lagoa e Ovídio Guerra. Item 3 - Processo 13 

Administrativo Nº 04613/2010 – BCP S/A CLARO S/A – Decisão de contrapartida para 14 

emissão da LO (licença de operação), Eliane explicou o processo. Foi decidido que a 15 

empresa adotará uma praça como medida compensatória. Item 4 - Apresentação Poço 16 

do Jacaré – Sr. Altair Gomes Machado e Sr. Joilson José de Freitas - Bairro Visão, os 17 

mesmos avisaram que devido a compromissos já agendados, não poderiam 18 

comparecer. Item 5 – assuntos gerais: foi agendada uma reunião extraordinária para o 19 

dia 21/12, devido a pendências. Jussara informou que, apesar do processo da empresa 20 

HCR Participações Ltda ter sido aprovado na última reunião extraordinária, ainda não 21 

havia expedido a autorização para supressão de vegetação, uma vez que gostaria de 22 

ouvir se a Associação do Condados da Lagoa teria alguma outra proposta de medida 23 

compensatória. Jussara disse que o Sr. Cleber (morador do Condados da Lagoa), em 24 

contato com o Sr. Pedro (Presidente da Associação do Condados), apontou a proposta 25 

de implantar uma unidade de apoio na área verde do Distrito Industrial, tal área é 26 

mantida pelos Condomínios Condados da Lagoa, Amendoeiras e Bougainville através 27 

do programa Abrace o Verde, sendo o valor estimado da unidade de R$14.000,00. 28 

Todos aprovaram a proposta da medida compensatória. Não havendo mais nada a ser 29 

tratado Jussara Viana encerrou a reunião e eu, Elaine Puff Mendes do Valle lavrei a 30 

presente ata que será encaminhada a todos os conselheiros para aprovação.  31 


